

Le frelon oriental arrive en France

Découverte entomologique : le **frelon oriental** (*Vespa orientalis* Linnaeus, 1771) a été vu pour la première fois en France métropolitaine dans la ville de Marseille en 2021. Sa présence pose l'hypothèse de l'installation de cette espèce envahissante en France.

Le frelon oriental "très dangereux" pour les abeilles, moins pour l'Homme

Le frelon oriental, **aussi gros que son cousin asiatique** et qui présente une couleur rougeâtre avec un segment jaune vif sur l'abdomen, est en effet **"très dangereux" pour les abeilles** car il est considéré comme **"un redoutable prédateur d'abeilles domestiques"**. "Une dizaine de frelons asiatiques est capable de détruire une ruche de 50.000 individus.

Même si on ignore encore l'incidence que pourra avoir, en France, le frelon oriental sur les populations d'abeilles, il s'agit d'une menace supplémentaire. Il va falloir réagir très rapidement pour l'empêcher d'envahir le territoire.

Images : reconnaissance du frelon oriental



Ouvrière du Frelon européen (*Vespa crabro*) en vue dorsale.



Ouvrière du Frelon asiatique (*Vespa velutina*) en vue dorsale.



Ouvrière du Frelon oriental (*Vespa orientalis*) en vue dorsale.

Il conviendra de signaler les individus de cette espèce (Frelon oriental), le plus tôt possible, avant que sa présence ne se répande sur le territoire français.

SI VOUS PENSEZ AVOIR VU UN FRELON ORIENTAL, SIGNALEZ LE SUR LE SITE DU MUSEUM NATIONAL D'HISTOIRE NATURELLE (avec une photo de préférence, en précisant Frelon oriental en commentaire)

[**SIGNALER ICI**](#)